



QUELQUES ELEMENTS BIOGRAPHIQUES DE MONSIEUR L'ABBE INNOCENT LUFWAEEL

Fils de papa Mukub et de maman Mayitome, Monsieur l'Abbé Innocent Lufwael Aleteya est né le 26 Mars 1941 à Mankondo dans la Paroisse de Béthanie (M.C. Kimputu). Après ses études primaires à Bansion, Kimputu puis Ipamu, il est admis en 1954 au Petit Séminaire de Laba pour son cycle secondaire au terme duquel il effectue, de 1962 à 1963, une année de stage probatoire à la M.C. Kilembe. En septembre 1963, il débute sa formation philosophique puis théologique deux ans plus tard au Grand Séminaire de Mayidi. C'est plutôt au grand Séminaire Jean XXIII qu'il termine son cursus théologique en 1969, certains cours ayant été suivis à Lovanium. Il est ordonné prêtre le 24 Août 1969 à Idiofa par S.E. Mgr René Toussaint, avec les Abbés Justin Shinda et Bernard Ngatshi, le dernier ayant été rappelé à la maison du Père depuis le 11 mai dernier.

De 1969 à 1973, il est affecté à Mangai Sacré Cœur comme Vicaire.

Envoyé comme formateur au Petit Séminaire de Laba, en Septembre 1973, il y demeurera jusqu'en Septembre 1976.

En l'année pastorale 1976-1977, il est nommé Curé de Dibaya-Lubwe.

De l'année pastorale suivante à 1983, il est affecté comme Curé à Ipamu.

De 1983 à 1984, il est vicaire à la Cathédrale Saint Kizito d'Idiofa

De 1984 à 1990, Curé de la Paroisse Bienheureuse Anuarite/ Idiofa Manding. Il préside, de 1989 à 1990, la Commission liturgique des chants.

Les Statuts et Obédiences de l'année pastorale 1990-1991 l'affectent en recyclage à Bruges / Belgique.

De 1991 à 1996, il est nommé Curé de Koshibanda.

De 1996 à 1998, Curé de Kalo.

De 1998 à 2004, il est envoyé comme Curé de Kimputu

De 2004 à 2007, Animateur Spirituel au Petit Séminaire de Laba.

De 2007 au 2 Août 2013, Il est affecté comme Aumônier de l'Hôpital Général de Référence d'Ipamu. En cette dernière année pastorale, Monsieur l'Abbé a présenté des problèmes sévères de santé pour lesquels il a été conduit à Kinshasa. Les Statuts et Obédiences du 2 Août 2013 le retiennent aux soins médicaux à Kinshasa.

C'est finalement le 1^{er} Octobre 2013 à 21h55 qu'il s'est éteint à l'hôpital Saint Joseph de Kinshasa, alors que son visa pour les soins intensifs en Belgique venait de lui être accordé.